

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

El Diputado Miguel Garaulet, del Grupo Parlamentario de Ciudadanos, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta, para la que se solicita respuesta por escrito, sobre los daños producidos por las obras realizadas por ADIF en la Entidad Local de Quintanilla de las Carretas (Burgos).

Congreso de los Diputados, 19 de abril de 2018.

Las obras realizadas por ADIF en el tramo del futuro trazado del AVE entre Valladolid y Burgos han provocado diversos daños en diferentes localidades e infraestructuras de la provincia de Burgos.

Junto con los daños producidos por la mala ejecución del puente en Frandovinez, se ha de contar con los daños producidos en la Entidad Local de Quintanilla de las Carretas, valorados por los técnicos municipales en cifras cercanas a 90.000 €, y de los que tras varias reclamaciones a la Administración de la Infraestructura Ferroviaria, no se ha hecho cargo. Así mismo, debemos tener en cuenta que la ampliación del único puente de la localidad se ha realizado de manera defectuosa, provocando importantes grietas en la estructura y un inminente riesgo de colapso, que ha provocado que tractores y vehículos pesados no puedan utilizarlo.

Por todo ello:

1. ¿Es consciente el Gobierno de España de la situación en la que las obras realizadas por ADIF han dejado la localidad burgalesa de Quintanilla de las Carretas?
2. ¿Ha valorado el Gobierno de España la idea de compensar y reparar los daños realizados en las infraestructuras de Quintanilla de las Carretas por parte de ADIF?

Miguel Garaulet

Diputado del Grupo Parlamentario de Ciudadanos

Grupo Parlamentario de Ciudadanos
Congreso de los Diputados
Carrera de San Jerónimo, s/n
28071 · Madrid · España